
淇滨区法院

开展“执行案件

集中处理月”活动

晨报讯（记者 秦颖）昨日，记

者从淇滨区法院了解到， 该院开展

“执行案件集中处理月” 活动期间，

集中警力做好执行工作， 掀起了集

中执行工作新高潮。 5 天全院共拘传

被执行人 11 人，司法拘留 4 人，解决

执行案件 12 起。

被执行人刘某为逃避责任，长

期躲避执行。 淇滨区法院钜桥法庭

干警利用节后刘某没有外出的机

会，将其拘传至法院，并根据刘某身

上携带的银行卡、 工程款收据等线

索到建筑工地调查取证， 得知刘某

有执行能力但拒不执行， 在对刘某

进行一天思想教育工作无效的情况

下， 依法对刘某采取了司法拘留措

施。当晚 7 时 30 分，执行干警将刘某

送至拘留所后，又赶到桃园村，找到

拖欠农民工工资的张某， 对其讲明

相关法律政策，督促其尽快履行，张

某当夜支付其中一位农民工工资

5000 元。 次日早上 6 时，法庭执行干

警根据线索又到湘江翡翠城被执行

人成某家楼下， 采取蹲点守候的方

式等待成某出现， 当成某早上 7 时

出现时，执行干警上前亮明身份，依

法将成某拘传至法院。 上午 9 时多，

又将担保人方某拘传至法院进行处

理。

据了解， 执行干警节假日放弃

休息， 加班加点工作取得了显著成

效。 让无人赡养的老人得到了赡养

费用， 让父母离异的孩子得到了生

活费、学费，让债权人、农民工脸上

露出了笑容，有力推动了活动开展。

（线索提供：淇滨法）
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晨报讯（记者 李丹丹）

昨日上午， 在市邮政储蓄银

行小企业贷款主管行长办公

室， 浚县一家企业负责人杨

先生将一面锦旗递到了李行

长手中， 他激动地说：“感谢

贵行小企业信贷中心的优

质、高效服务，半个月内就为

我公司办妥了 220 万 元 贷

款， 解决了我们的燃眉之

急！ ”

据悉， 杨先生的公司欲

扩大经营，但资金短缺。 为难

之际， 市邮政储蓄银行小企

业信贷中心上门服务， 通过

工作人员详细讲解，杨先生了解到，该银行新推出

的小企业贷款产品具有“贷款利率优， 授信额度

高”的特点；抵押期限和额度使用上具有“一次评

估，三年有效，循环使用，随用随取”的优势；利率

上低于同行业平均水平； 客户可根据资金投入随

时支取，灵活性强，极大降低了客户抵押、评估以

及不必要的利息支出。

“优越的信贷政策深深打动了我，让我充分感

受到该行处处为客户考虑的服务理念。 另外，工作

人员热情、真诚的态度也让我感动，我公司毫不犹

豫地申请了该行的小企业贷款。 ”杨先生说。

在接下来的贷款办理过程中， 工作人员多次

上门收集资料， 还和杨先生一起探讨公司的财务

管理及未来发展规划，并提出了很多建议。“仅半

个月的时间就为我们发放了 220 万的贷款资金，

用实际行动证明了高效快捷、服务周到的承诺。 贵

行的小企业贷款产品， 为我们企业带来了实实在

在的实惠。 ”杨先生说。

据悉， 邮政储蓄银行的小企业贷款额度高达

1000 万元。 咨询电话：3367277。

苹果 iPad

一审被判商标侵权

多地遭下架

我市未受影响

晨报讯 （记者 王帅 实习生

樊琳琳） 苹果公司与深圳唯冠关于

iPad 商标侵权的诉讼仍在进行，但深

圳唯冠正通过工商行政向苹果方面

施加压力， 多地苹果门店面临 iPad

下架。 近日，记者走访新区两家苹果

专营店，iPad 系列电脑暂未下架，仍

正常销售。

14 日上午， 记者在新区步行街

东区一家苹果专营店内看到，iPad 系

列产品摆放在柜台上。 一名销售员

告诉记者， 柜台上的平板电脑都是

真机，随后向记者演示 iPad2 操作系

统，“这一款是 iPad2， 售价 3800 多

元。 旁边这两台平板电脑是 iPad1。 ”

该销售员说，他没有听到过“iPad 商

标侵权案”， 门店也未接到下架通

知，他只负责销售。 记者问最近销量

是否受到影响，他表示销量正常。 而

后记者来到兴鹤大街北段一家苹果

专营店，在店内，两位顾客正在试玩

柜台上的 iPad2。 当记者问及最近的

苹果侵权案是否影响到店内销售

时， 一名销售员这样告诉记者：“最

近销量不是太好。 ” 这位销售员还

说，他们家的货都是从郑州进的，存

货不多。

多地苹果门店面临 iPad 下架局

面，我市工商部门有何反应呢？ 记者

从市工商局了解到， 目前他们还未

接到省局下发的关于 iPad 下架的通

知。记者拨打 12315 消费者投诉举报

电话，工作人员称，他们暂未接到苹

果平板电脑方面的投诉。

2011 年 12 月 5 日，苹果公司在

与唯冠科技（深圳） 有限公司的“i-

Pad”商标权争夺案中，一审败诉，随

后苹果公司继续上诉。 14 日，我省有

媒体报道称， 郑州市工商部门开始

对市场上销售的 iPad 进行调查，现

场查扣 10 台 iPad2，就地封存 87 台。

晨报讯（记者 范丽丽）时尚达人常小萍每天

晚上睡前都会喝一杯牛奶， 用她的说法是既养胃

促眠又美容养颜。 但最近她总感觉胃里不舒服，于

是找到了爱民医院胃肠科的张长春主任， 诊断后

才知道是牛奶惹的祸。

张长春说，睡前喝牛奶对胃无益，特别是对于

反流性食管炎患者更是大忌。 因为牛奶中的蛋白

质、脂肪和糖会引起胃酸分泌。 很多爱美的年轻人

不吃晚饭，睡觉前早已是腹中空空，这种状态下喝

牛奶会对胃造成伤害。

另外，多数年轻人热衷于各式各样的饮料，虽

然喝起来美味又解渴， 但饮料中含有较高的热量

和添加剂，很容易引起胀气，不宜大量饮用。 其实，

白开水、凉茶才是最健康的饮品。

张长春还说， 胃癌危害极大， 也和长期吃腌

制、霉变食品，以及吃夜宵有很大关系。 很多年轻

人在晚上上网、看电影、去 KTV 唱歌时吃零食，导

致胃酸持续分泌，产生的大量热量在体内囤积。 一

旦养成习惯，对人体无益处。

张长春表示，养胃的关键在于养成良好生活、

饮食习惯，避免三餐进食不规律、吃饭过快和暴饮

暴食等。 吃好还要吃对，才能拥有健康的胃。

晨报讯（记者 周凯楠）一自动取款机出现故障

“吞钱”，68 岁的老太太被扣 1000 元， 气得在路边哭

了起来，最后一位好心市民帮其寻回。 昨日上午，市

民王女士向记者反映，新区淮河路一自动取款机“吞

钱”，她母亲 13 日因被吞 1000 元钱而手足无措，幸好

遇到一位好心人帮忙联系银行才及时寻回。

据王女士讲，13 日下午，她母亲拿着银行卡到淮

河路一自动取款机上准备取 1000 元钱。 谁知在输入

密码后，钱没出来，账面上还被扣了 1000 元。 老太太

以为钱被卡住了，便轻拍自动取款机的出款处，但无

济于事。 眼看自己取的 1000 元被机器吞了，老太太

急得坐在路边哭了起来。 这时，一位好心市民见状扶

起老太太询问，并来到取款机前查看情况。 按照取款

机上的提示， 该小伙立即跟银行取得联系并解决了

此事。 在确定自己的账户又恢复到之前的数目后，老

太太才放心。“这台机器‘吞钱’不止一次了，我已遇

见过两次。 ”这位好心市民说。

随后， 记者按照王女士所说的地址找到了那台

自动取款机，并从附近居民口中得知机器“吞钱”现

象。 负责该取款机的银行针对此事表示，自动取款机

“吞钱”很可能是因为线路故障所致。 持卡人在机器

上输入指令后，信息将按银行循环系统进行操作，而

每个操作步骤都是单独的线路。 由于系统操作时间

很快，信息虽然已输入到发卡行，但如果后面线路有

故障或延时操作，都有可能导致取款机发出“指令错

误”的信号。“这种情况下，即使钱没出来，发卡行也

可能扣过钱了。 ”银行工作人员表示，如果持卡人再

遇到此类情况，可致电发卡行服务热线请求帮助。 而

对于经常出现“吞钱”的自动取款机，工作人员表示

将及时维护。

的姐拾金不昧

手机物归原主

晨报讯（记者 夏国锋）乘

坐出租车时， 手机落在了车上，

司机捡到后及时归还，这让失主

感动得不知说啥好。 昨日，山城

区的郭先生来电向记者表示，希

望通过《淇河晨报》感谢好“的

姐”赵越仙，让更多人学习她这

种拾金不昧的精神。

据郭先生讲，2 月 13 日凌

晨，他乘出租车在新区长途汽车

客运总站附近下车时，把手机落

在了出租车的后排座上，下车后

过了一段时间才发现手机丢了。

“当时也想不起掉在哪里了，抱

着试试看的态度拨打了手机，没

想到竟是掉在了出租车上。司机

告诉我，她发现手机后，一直放

在手边等待有人找，她还问我在

哪里，当时就要还给我。 ”郭先生

说， 自己已乘车到了山城区，当

晚无法取回。后因有事又耽搁了

约定的取机时间， 事后她说，已

将手机交到市运管处出租车管

理科。

“我去领取手机时才知道，

好心‘的姐’叫张越仙，她是开晚

班车的， 为及时把手机还给我，

她把手机交到了管理科。本打算

当面感谢她，却被她婉拒了。”郭

先生说，手机价值有限，拾金不

昧的精神无限，希望更多人向赵

越仙学习。

晨报讯（记者 秦颖 苗苗）昨日上午，由共

青团鹤壁市委筹备创建的鹤壁市青少年发展基

金成立大会在鹤壁迎宾馆召开，会上收到两家爱

心企业捐款共 400 万元，分别由鹤壁市顺成职业

有限公司董事长郭晓霞捐赠 200 万元，中国援农

网络发展集团有限公司董事长吴文新、总经理李

磊平捐赠 200 万元。

为大力促进鹤壁市青少年事业健康发展，积

极探索社会化运作的青少年帮扶方式，通过资助

服务、利益表达和社会倡导，帮助青少年提高能

力，改善青少年成长环境，我市筹备成立了青少

年发展促进会，促进会下设鹤壁市青少年发展基

金。

市青少年发展促进会将面向社会征集青少

年发展公益项目，遵循“社会责任、创造进取、以

人为本、追求卓越”的价值观，通过开展各类活动

和公益服务项目，关注弱势青少年群体和青少年

利益诉求，以务实的行动为社会管理创新、构建

和谐社会作出积极贡献。

为让市青少年发展基金尽快发挥出最大功

效，团市委、市青少年发展促进会与捐赠方共同

成立了基金理事会， 研究制订了 《基金管理办

法》，明确基金的使命、业务范围，共同评审实施

项目。

今天白天多云间阴

天， 偏东风 2 级到 3 级，

温度零下 1

℃

到 5

℃

。

这两天我市连续出

现大雾天气，雾天空气质

量明显下降，提醒大家遇

大雾天气时尽量减少外

出， 出行时最好戴上口

罩，等太阳出来后再外出

晨练。

今天我市各气象指

数是：

人体舒适度：早晚为

七，感觉冷；中午为六，感

觉较冷

感冒指数： 二级，不

易感冒，体质弱的朋友请

注意适当防护

一氧化碳中毒潜势：

三级，可能引发一氧化碳

中毒

更多天气资讯，请拨

打 12121。

我市设立青少年发展基金

两爱心企业捐赠 400万元

睡前喝牛奶对胃无益

邮政储蓄银行小企业贷款

助力中小企业发展

取款机出故障吞千元 气哭老人

李行长接过客户送的锦旗。 晨报记者 张志嵩 摄


